

El equipo que conforma Fundación Nuestra Tierra hace días estuvo dictando un ***Taller de Cacao al chocolate*** en San Antonio, estado Monagas. estuvieron promoviendo el fruto del cacao, y lo importante que es en nuestro país en el mundo entero.

Es así que con la ayuda de nuestra presidenta Leudys Gonzalez embajadora; junto al equipo de trabajo que la acompaña día a día en Fundación Nuestra Tierra (FNT), seguirán formando talleres de calidad y con contenido alrededor de Venezuela. ¡Atentos!

#SinCacaoNoHayChocolate

Más información a través de nuestras redes sociales @fundatierra @leudysgonzalez







